



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 161 号

R6.5.20

文責 中西 勉



男川大運動会 ～笑顔で元気に全力で！～

朝から晴天に恵まれた先週 18 日（土）に、男川大運動会を開催しました。開会式で、私は男川っ子に、「笑顔で元気に全力で頑張りましょう！」と呼びかけると、全校児童が「はいっ！」と気持ちの良い爽やかな返事をしました。このはつらつとした声を聞いて、私は運動会の成功を確信しました。

午前の「小学校の部」では、学年演技や徒競走、学級対抗リレーを行いました。学年演技は、練習の成果を存分に発揮した、子供たちの笑顔にあふれたやる気いっぱいの見事な出来栄でした。

午後の「学区の部」は、綱引きや玉入れなどを通して、学区の皆さんの交流と親睦を深めました。玉入れやムカデ競争などには本校の職員も参加し、楽しいひと時を共有させていただきました。

今回、市内の小学校で唯一、一日日程で開催した男川大運動会は、大盛況のうちに幕を閉じました。早朝よりご来校くださった多くのご来賓、保護者、学区の皆様へ、心よりお礼申し上げます。



▲【低学年】「明るい未来へ！205人で一緒に行こう！」



▲【中学年】「男川舞神楽」～全力はかっこいい～



▲【高学年】「見せろ！192人の全力の舞！」



▲【学区】笑顔の「ムカデ競争」



▲【学区】新競技「児童玉入れ」



▲【学区】新競技「借り物競争」